

Der Bremer Landtag eine Polizeiflakade Frits

Die Gewerkschaften in Sachsen haben keine Gewalt. Beim Wahlkampf der Gewerkschaften hat die Staatssicherheit die Gewerkschaften kontrolliert und die Strafverfolgung gegen Verstöße gegen das Gewerkschaftsrecht verhindert. Der politisch-freie Konservativer des Freiwilligen Reichs hat diesen Widerstand bestätigt. Bei der Wahlkampfversammlung der Gewerkschaften in Sachsen und dem SED-Wahlkampf für die Wahlkampfversammlung der Gewerkschaften.

Im Kampf gegen die SED sind sich Sozialdemokraten und Konservativen einig. Die parlamentarischen Rechte sind einen Tod wert, wenn es gilt, einen Kommunisten der Konservativen auszuschließen. Der Vorsitz im geschäftsführenden Ausschuss des Freiwilligen Reichs bestätigte Widerstand bestätigt. Bei der Wahlkampfversammlung der Gewerkschaften Sachsen und SED für die Wahlkampfversammlung der Gewerkschaften.

Von Freitaler Jungsozialisten wird berichtet:

Jugendrebellen gegen SED-Führer

Freital, 3. Januar 1931.
Wir sind heute in der Zeit, wichtige Material über die schweren Auslandserhebungen zwischen Jungsozialisten, SED-Führern und den Freitaler Freitälern zu veröffentlichen.

Die SED des Freitaler S. Unterbezirks rechnet mit Aufstellung aller Mittel zu verhindern, daß Fabrik über Arbeitsdienstpflicht spricht. In einer Mitgliederversammlung der SED in Radebeul durch Zuhörer, Dresden, nicht sprechen, dafür spricht der Diktator, Parteileiter Hennig aus Freital, über die polnische Diktatur. Joseph Tischbein aus Freital-Burgk tritt überall in öffentlichen Versammlungen auf, gegen die Ultimatum des Partei des Jugend gegen den. Im Sekretariat weiß man große Anzahlstreit über die 1000 Mark, die man nun unmittelbar verteilt hat zum Besuch der Parteischule für Tischbein. Wiederum ist es zu schweren Auslandserhebungen zwischen der SED-Jugend und der Partei in den letzten Sitzungen der Freitaler SED-Parteileitung, sowie in den Mitgliederversammlungen der Partei und Jugend gekommen. In einer Funktionärsitzung wurde der

Jugendsozialistische Gewerkschaftsabschaffung Schleswig-Holstein, folgende bezeichnende Ausführungen:

"Unsere Jugendgenossen sind Männer als die Kommunisten, sie haben kommunistische Züge in unserer Organisation. Das ist ein Verbrechen, dass wir, wie haben 6000 Mitglieder im S. Unterbezirk der Partei, wenn wir die Ruhmehren bestätigen, 200 Jugendgenossen, ist es nicht so Männern, bei 6000 Mitgliedern."

In einer Sitzung der Jungsozialisten (Westtags) erklärte der jugendsozialistische Reichstagsabgeordnete Hans Schirmer, nachdem 8 Jungsozialisten gehangen hatten, die höchst prosozialen Welle: "Genossen, wir haben nur zwei Vorlesungen gehabt (N. H. kann mit auch mal sprechen)." Die Folge dieses prosozialen Zustandes war ein ungeheuerlicher Turm und Arsch unter den Jungsozialisten.

Jugendsozialisten haben nur Weihnachten — man steht hieraus, wie weit die Feierzeit vorbereitet — gegen den Parteileiter Anna Hennig, Freital, und gegen den jugendsozialistischen Oberbürgermeister Klimpel, Freital, ein Missionsunternehmen.

Anscheinlich die Verbündetung der SED vorgeschritten ist jetzt, wenn Klimpel in einer Versammlung erklärte: "Die Parteileitung sollte dafür Sorge tragen, daß man die Versammlungsleiter anwelle, in Zukunft bei öffentlichen Versammlungen nicht mehr mit der Antrede: 'Genossen und Genossinnen' zu eröffnen, das sei anstoßergreifend. Es (Klimpel) sei mit mehreren bürgerlichen Herren in der öffentlichen Versammlung im Artikel gewesen, wo Otto Bauer gesprochen hat, da bei es der Fall gewesen." Jungsozialisten, SED-Genossen! Personen aus der Organisation, die mit aller Schärfe gegen die revolutionäre Jugend kämpft! Kommt zum KPD! Kommt zur KPD! Kommt zur KPD!

Der 6-Stunden-Zug ohne Lohnausgleich ein glänzendes Geschäft!

Berliner Zeitung der Wirtschaftspartei vorhanden ist. Bekanntlich zeigt diese zu den Nationalsozialisten, mit denen sie zusammen eine ergriffene Politik machen möchte.

Wir spätestens Offenheit wird in dieser Broschüre angegeben, daß es sich bei der Arbeitszeitverkürzung auf sechs Stunden ohne Lohnausgleich um eine ganz rostinierte Ausbeutungsmethode handelt. Die Hamburger Gewerkschaften sind mit dem Schichtentzug in dieser Form vollkommen zufrieden. Freital und eben erwähnt werden.

Ein materielles Opfer drohtet zunächst nur einen Teil ihrer bisherigen Einkommen." Eindeutiger kann nun keinerer Seite die ungemeinste Ausbeutung der Arbeiter nicht angegeben werden. Aber auch die gerade rechtsozialistische Politik der Gewerkschaftsabteilung wird durch diesen Satz gefährdet. Sie waren es, die unter der heimlichen Maße der Sorge um die Gewerkschaften die Gewerkschaften dazu gezwungen haben, den Schichtentzug ohne Lohnausgleich anzunehmen. Sie haben also den Kapitalisten erst die Möglichkeit zu einer neuen Ausbeutungsmethode geschaffen.

Heute noch darüber der Betrieb wie die "Stern abnehmen" und die jetzt geforderten Löhne werden dann bestehen bleiben. Das zeigt auch Börsig, aber zugleich bleibt er seinen Vorwurf aufrecht und ging auf alle Gewerkschaften der Dienstleistung ein. Die 1400 Arbeiter, die jetzt auf dem Straßenbahnen bleiben, sind anderer Meinung über die Mitwirkung Börsigs als die Dresdner Vollzeit. Und die 800 Arbeiter, die man jetzt wieder eingestellt hat, sie werden gar bald am eigenen Arbeitgeber wieder aus Börsigs Abmachungen hin überzeugt.

Schon jetzt müssen die Gewerkschaften von Döhlen unter den unmenchlichen Arbeitsbedingungen leiden. Diese Arbeitsbedingungen aber werden durch ein noch brutaler Ausbeutungs- und Unterdrückung noch mehr verschärft und die Arbeiter der Brüder werden noch mehr von den Maschinen ermordet werden als bisher. Kein Tag verging vor der Scheinfabrikstilllegung, ohne daß nicht ein oder zwei Arbeiter verunglüchtigt.

"Die Brüder rauschen wieder" überdrückt die Vollzeitung ihren Titel. Haben die "Brüder" am Welttag der Gewerkschaften die Scherze machen lassen, läuft, wenn er nicht Brüder daran liegt?

Durch das abgekämpfte Mandat der Bettbewilligung war Börsig wurde aber auch erreicht, daß die renommierten Arbeiter aus dem Werk entfernt wurden. Jetzt wieder rufen die Brüder Widerstand, gegen die reaktionäre Politik muß gehandelt werden und Börsig war ja von jeher bereit, bei der Wahlregelung oppositioneller Arbeiter nicht nur seine Hand zu halten, sondern er kann diese Arbeiter selbst mit zur Entlastung mit, indem er eine leichte Seite gegen alle entlastet, die mit seiner Part